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1 ６番 １．新型コロナウイルス感染症対策について 町　　 長
青木　善明 ①まん延防止等重点措置及び感染拡大緊急警報発令に伴う取組について伺う。 教 育 長

（１）町長、教育長は、新型コロナ新規感染者のまん延をどのように受けとめて
　　いるか。
（２）国、県のガイドラインは守られているのか。
（３）町の公共施設の休館、休館延長、利用制限は。
（４）感染拡大のまん延防止対策の考えは。
（５）県及び管内保健所との連携は緊密にできているのか。
（６）コロナ感染自宅療養者の現状と課題は。
（７）コロナ禍での子ども、高齢者世帯のケア対策は。

２．町長の施政方針について 町　　 長
①「１０項目の達成すべき目標」をどのような戦略で構築するのか。

（施政方針に記載された番号等を表記）
項目２．商工業支援　②商店街・「まちなか」の活性化を伺う。

（３）町家・古民家再生の支援について。
項目５．高齢者、子育て、福祉の充実　②福祉・医療の充実支援を伺う。

（５）高校生までのインフルエンザ予防接種無償化の推進について。
（６）６５歳以上のインフルエンザ予防接種の無償化の推進について。

項目７．社会教育の推進　①社会教育施設の整備充実を伺う。
（１）柿原政一郎記念高鍋図書館リノベーションの推進について。

項目７．社会教育の推進　③歴史を活かした「まちづくり」の推進を伺う。
（７）旧鈴木馬左也邸の再生の推進について。

項目８．防災・環境整備・美しい高鍋づくり　②住環境整備の推進を伺う。
（１）竹鳩橋架け替えの推進について。
（３）自治体新電力の設立準備について。

2 １１番 １．自治体新電力は高鍋に財政利益をもたらすのか 町　　 長
中村　末子 　  財政から考える

①運営体制については第三セクターで行うのか。
②めいりん温泉が本町の財政に与えた影響について検証し、源泉運営につい
　 ては検討しているのか。
③シミュレーションから見る可能性はどうか。
④もし出資者を募るのであれば、利益が出れば出資配当をしなければならない
　 が、そのことについてはどのような考えがあるのか。

２．指名停止基準及び指名業者選定基準について 町　　 長
①指名業者格付け及び指名業者選定については、県の経営審査を参考基
　 準としているのか。
②西小学校の工事において、なぜ１か月の指名停止だったのか。指名停止基
　 準を問う。
③同じような工事ミスがなぜ何度も起きたのか。
④そのとき役場はどのような会議をしたのか。
⑤工事途中での役場職員の技術力向上の研修はどうか。
⑥業者に対しての勧告などはしてきたのか。

３．竹鳩潜水橋架け替えについて詳細を聴く 町　　 長
①防衛省福岡整備局へはいつ行かれ、誰と会い、どのような約束がなされたのか。 教 育 長
②竹鳩潜水橋架け替え以外のお話はあったのか。
③そのとき役場からは誰が、何人同行されたのか。
④県道へ格上げしないとできない事業なのか。
⑤その他どのような課題があるとお考えか。
⑥通学路としての位置づけ及び通学生は何人いるのか。

４．町長の施政方針について、実現には財政支出はどのくらい必要とお考えか 町　　 長
①高鍋町財政の状況はどう考えておられるのか。
②商店街問題の解決をどう図られる予算とするのか。
③前文の部分について、町長の目標とするまちづくりを具体的に述べていただ
　 きたい。
④１０項目の達成すべき目標について、具体策を示していただきたい。
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3 １３番 １．運転免許証の返納者に対する支援について 町　　 長

日髙　正則 ①過去３か年の返納者数を伺う。（令和元年度・令和２年度・令和３年度）

②現在の、なでしこバスの利用状況について伺う。

③支援策について、今後どのように進めていくのか伺う。

２．町営住宅の火災対応について 町　 　長

①過去に、町営住宅での火災発生があったのか伺う。

②入居の際に家財保険の加入促進はしているのか伺う。

③近隣部屋の住民に対して、被害等はなかったのか。その被害に対しての対

　 応は、どのようにしたのか伺う。

④今後、入居時に家財保険の加入を義務づけることはできないか伺う。

３．町長の施政方針について 町　 　長

①農業用ハウス補強支援について伺う。

②農業機械導入支援について伺う。

4 １番 １．プラスチック資源循環促進法とは 町　 　長

田中　義基 ①法制定の目的と内容について、どのような認識か。

②地方自治体や住民への影響は。

２．地域コミュニティ助成事業について 町　　 長

①事業内容と活用状況は。 教 育 長

②より多くの事業実施主体に、一般コミュニティ助成金を助成する手法はないか。

３．新年度予算編成過程について 町　　 長

①新年度予算編成における指示は。

②予算の町長査定時の判断根拠と基準は。

４．施政方針について 町　　 長

①１０項目の達成すべき目標の詳細について。

5 １４番 １．竹鳩橋及び周辺道路の安心安全対策について 町　　 長

杉尾　浩一 ①時間帯別交通量調査は行っているか。 教 育 長

②橋を利用する児童生徒数は把握しているか。

③朝の登校時はボランティアがサポートされているが、下校時の安全確保は

　 行っているか。

④総合的な安心安全対策として、町の方針は設定されているか。

２．町道における安全確保について 町　　 長

①道路標示（路側帯、停止線、止まれ等）、ゾーン３０の白線やグリーンベルト、

　 カーブミラーの安全対策はいつの時期に完了させるのか。

②交通量の多い町道の速度を抑制するための対策はあるか。

３．交通法規を守るまち高鍋町をつくっていくことについて 町　　 長

①一時停止徹底の方策はあるか。　　 教 育 長

②チャイルドシートの設置義務について。

③後部座席シートベルト着用義務について。

④交通マナーの良い高鍋町にするための総合的な施策はあるか。

４．町の施設等における安全対策について 町　 　長

①学校、庁舎、たかしんホール（中央公民館）、体育館、美術館、保育園の警 教 育 長

　 報装置、安全確保設備の現状はどのように運用されているか。

②台風、洪水、地震、津波、不審者等の対策、訓練は確立されているか。

（３枚のうち２枚目）



順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

6 ７番 １．真に町民のための財政運営を 町　　 長
黒木　博行 　  町民の納めた税金は町民のために 教 育 長

①キヤノン誘致に伴う関連道路整備事業について。
（１）茂広毛平付・高岡線（神祭野坂区間）他、総事業費と町の負担額を伺う。

②キヤノン誘致について。
（１）キヤノン誘致による波及効果は、どのようなものがあるか。

③高鍋の今後の財政状況について。
（１）ふるさと納税寄附金を、財政調整基金に積み立てる理由は何か。
（２）今後の地方債残高増加に伴う財政状況をどう考えていくのか。

④小・中学校の教育現場の改修工事について。
（１）教育現場の改修箇所、それに伴う想定金額。

⑤高鍋町の福祉サービスの取組について。
（１）コロナ禍での、貧困・ひとり親・障がい者を持つ家庭、他の実情をどのよう
　　 に把握しているか。

⑥企業立地について。
（１）企業立地奨励条例、各条項の解釈。
（２）企業立地補助金について。
（３）固定資産税の課税免除について。
（４）企業立地での波及効果。

7 ８番 １．蚊口浜周辺の振興対策について 町　　 長
黒木　正建 ①町有地の活用について。

（１）飲食業であった「磯亭」及び「るりや」の今後の活用について伺う。
②海岸沿い道路の舗装について。

（１）段差解消のための予定や計画内容について伺う。
③公園内の遊具類の増設について。

（１）週末に多くの子どもや親子の利用が多くなっているが、遊具類の増設等は
　　 考えられないか伺う。

④海水浴場のトイレの改修について。
（１）公園や公園周辺の利用者が多くなっている現状を踏まえると、早急な改修
　　 が望まれると思うが、その改修について伺う。

⑤蚊口踏切の安全確保について。
（１）線路を境に東西の停止線が不明である。路面表示の実施はいつになるの
　　 か伺う。

8 １２番 １．施政方針について 町　　 長
春成　　勇 ①宮越樋管の揚水機場完成に伴う周辺土地利用条例の整備について。

②町内の河川水路の浚渫推進について。
③スポーツ施設の整備・改修について。
④景観条例・景観審議会等の充実及び施策の展開について。

２．新型コロナウイルス対策について 町　　 長
①ワクチン接種の現状と今後について。 教 育 長
②第６波では町内感染者が多くなっているが、町としての対応はどうしているの
   か伺う。
③感染者への誹謗中傷への対応はどうしているのか伺う。

３．太陽光パネルの設置状況と課題について 町　　 長
①町内の太陽光パネル設置状況は把握しているのか。また、発電量は把握し
   ているのか伺う。
②太陽光パネル設置による近隣住民とのトラブルは発生していないのか伺う。
③景観行政団体としての太陽光パネル設置については、どのような検討をされ
   てきたのか伺う。
④再生可能エネルギーの普及促進するために、町内の太陽光パネルで発電し
　 た電気を自治体新電力で活用することはできるのか伺う。

４．道路整備と排水路について 町　 　長
①青果市場東側及び南側の排水路について伺う。
②下屋敷のマツダオート南側の側溝整備について伺う。
③家床地区の伊薗・桧谷線の道路整備について伺う。
④樋渡地区の権現前・茂広毛線の道路拡幅工事について伺う。

（３枚のうち３枚目）


